



2年学年だより

三豊市立詫間小学校

2021. 1. 29

冷たい風が吹いて、まだまだ寒い日が続いていますが、暦の上ではもうすぐ春を迎えます。子どもたちは、寒さに負けず、なわとび大会に向けて練習に励む日々を過ごしています。

2年生も残すところ後2ヶ月となりました。この一年間の成長を振り返ると、話を落ち着いてしっかりと聞く姿勢や友だちを助ける姿が多く見られるようになり、ずいぶん成長したように感じます。子どもたちの得意なところをさらに伸ばし、3年生への進級に向けて、生活や学習のまとめをしっかりとしていきたいと思います。



行事予定

2月の生活目標

「時間いっぱいだまって掃除をしよう」

日	月	火	水	木	金	土
	1 学び方がんばり週間(～5日) あいさつ運動(～5日) トイレのスリッパ整頓調べ(～5日)	2 児童会役員選挙	3 学級下校 14:50	4	5 体育集会 アップタイム	6
7 資源回収 (2分館)	8	9	10 学校諸費引き落とし日	11 建国記念の日	12 体育集会 アップタイム	13
14 資源回収 (3分館)	15 避難訓練(火災) すっきりイキイキウィーク(～21日) 校内なわとび大会週間(～19日)	16 ベルマーク回収	17 23が60読書運動(～23日) 学級下校 14:50	18 読書タイム すこやか調べ 学級下校 15:15	19 体育集会 アップタイム	20
21 資源回収 (4分館)	22	23 天皇誕生日	24 学級下校 14:50	25	26 体育集会 アップタイム 図書最終貸出日	27
28 資源回収 (5,6分館)						

なわとび大会について

2月19日(金)に2年生のなわとび大会を行います。種目は、前とび、後ろとび、あやとび、交差とび、二重とびです。

大会に向けて、朝の時間や休み時間にジャンプ台を使って練習している子がたくさんいます。初めは苦戦していた二重とびも上手に跳べるようになり、「1回とべるようになったよ。」と言っていた子が、一週間の間に10回以上跳べるようになりました。しっかり練習して良い結果が残せるよう、ご家庭でも声をかけてあげてください。よろしくお願いします。



昔話のおもしろさを味わおう

国語科で「かさこじぞう」を学習しました。昔の暮らしや言葉に興味をもつことができました。じいさまやばあさまのやさしいところを見つけ、ノートにまとめました。「じいさまもばあさまとてもやさしい」や「お互いに思い合っている」と自分の言葉で、書くことができています。

子どもたちはいろいろな昔話を知っていて、すごいなと思いました。読書の時間も長くなっています。この機会に、様々な昔話のおもしろさを味わってほしいと思います。



うさぎ当番の引き継ぎ

一年間、一生懸命お世話してきたうさぎさんですが、4月からは新2年生へバトンタッチです。梅組から1年生の教室でうさぎの世話の仕方について説明して、一緒にうさぎのお世話をしています。うさぎの大好きな食べ物や食べさせてはいけないもの、掃除の仕方、世話をするときに注意することなどを、図書室の本で調べて、1年生によく分かるように大きな声で発表しました。

昼休みに、2年梅組から順番に1年生と一緒にうさぎ当番をしながら、えさのやり方やそうじの仕方を伝えています。引き続き、えさがありましたら持たせてください。一年間ご協力ありがとうございました。